
一 般 質 問 通 告 書 
 
                               ７年５月２７日       

 
 弥 富 市 議 会 議 長 殿 
 

            弥富市議会議員  加藤 克之 
 
 下記のとおり質問したいので通告します。 
 

記 
 

書画カメラ ☐使用する  使用しない（どちらかにレ点を付ける） 

※通告書提出後は、議長に許可を得ること（口頭可）。 
 

件  名 公共施設並び八穂グランド整備を 

質問項目 
及び要旨 
(具体的内容) 

① 近年のいこいの里施設利用状況は。 
② 八穂グランドに天然芝を敷いた時期は。 
③ 八穂グランドの利用状況は。 
④ いこいの里の休館日は日・月曜日だが、隣接する八穂グランド施設

開放は行われている。管轄は違えど、大会で多くの子ども達や関係

者が来場していることから、いこいの里の露天風呂を開放するな

ど、各課で連携したサービスを行えないか。 
⑤ Jr.サッカーメイングランドとして、八穂グランドにナイター設備

を完備する考えは。 
⑥ 境港多目的グランド利用状況は。 
⑦ 境港多目的グランドは、南部に位置しているが、ケガなどの緊急時

に救急搬送までに時間がかかると思われます。また防災対策、熱中

症などについても、利用する団体に対する講習会、出前講義等の取

り組みは。 
⑧ 市長の考えは。 

答 弁 者 市長、担当部課長 
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